
 

 

 

  

「笑顔の花」が咲き誇った  屋代小学校運動会 

運動会では、ご来賓をはじめ地域や保護者の皆様など、大勢の皆様にお越し

いただき誠にありがとうございました。絶好のコンディションに恵まれ、滞

りなく開催することができました。競技ではどの学年も練習の成果を遺憾な

く発揮してくれました。最後まで走りきる姿、手先足先まで集中し音楽に合

わせて踊る姿、力いっぱい体を動かす姿、勝っても負けても笑顔を絶やさず

一喜一憂する姿など、どの場面もすがすがしさを感じました。５・６年生の

組体操はさすがに見るものを引き付けました。一つ一つの技や動きに、子ど

も達の気持ちを感じることができました。本当に見事でした。採点結果は引

き分けでした。誰もが予想もしていなかった結果となり、余計に笑顔があふ

れました。PTA 種目や全校ダンスには大勢の皆さんのご参加をいただき感謝

申し上げます。屋代小学校は地

域に愛され地域の中で育てて

いただいているということを

改めて実感した一日になりま

した。心に残る素晴らしい運動

会でした。 

校長講話 なかよし相談旬間に寄せて ６／８ 

屋代小学校は 7 日から 17 日まで『なかよし相談旬間』になりました。日

ごろの自分自身の交友関係を振り返り、よりよい関係づくりに向けて考えて

欲しいという願いで設定してあります。それに合わせて

校長講話がありました。河原校長先生は、松谷みよ子さ

んの『わたしのいもうと』という

本を読み聞かせしました。そして、

「いじめをしない、いじめをさせ

ない、いじめをゆるさない学校に

しよう。」と呼びかけました。 
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『はなもみじ No４』で屋代小コミュニティスクール発足会の様子をお知ら

せしましたが、さっそくボランティアに登録していただいた方による学校支

援活動が始まっています。コーディネーターを通して花の苗のポットあげの

作業をお願いしたところ、２０名近くの方がお手伝いに参加してくれました。

また 5 年生の田植えのお手伝いにも 5 名ほどのボランティアの方が来ていた

だけることになっています。読み聞かせ、習字の授業での学習支援、正門横

の花壇整備など、今後もい

ろいろお手伝いいただく予

定です。多くの場面で多く

の方に支えていただき、大

変感謝しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

民生児童委員の皆さんとの懇談会を開催

しました。この会は子ども達の学校生活や家

庭生活についての情報を交換し合い、子ども

達の健全な生活を見守っていくためのもの

です。民生児童委員さんには地区懇談会や支

部子ども会でもお世話になります。「あいさ

つができる子が増えてきた。」「自転車の乗り方や登下校時の歩き方など気を

つけて欲しい。」との意見が出されました。 

屋代小コミュニティスクール 本格始動 

民生児童委員との懇談会 ６／８ 

懇談会の様子 

屋代公民館長 中村寛 様 
運営委員会委員長 
兼 中心コーディネーター 


